Cuba dénonce le blocus à l'ONU



La Havane, 6 déc. (RHC).- Cuba a dénoncé le blocus étasunien comme le principal obstacle pour le développement de sa coopération internationale en matière de la recherche biologique.

Devant les États signataires de la convention sur les armes biologiques, Pedro Luis Pedroso, ambassadeur de Cuba auprès des Nations Unies, a plaidé pour la promotion d'une coopération internationale sans restrictions ni limitations unilatérales ou discriminatoires.

Il s'est prononcé pour la réduction nécessaire de la brèche qui sépare les pays développés et les pays en voie de développement notamment dans les secteurs de la biotechnologie, de l'ingénierie génétique et de la microbiologie.

L'ambassadeur de Cuba auprès des Nations Unies a d'autre part appelé la communauté internationale à reprendre dans les plus brefs délais les négociations d'un protocole permettant de renforcer la convention sur les armes biologiques.

Il a rappelé que depuis 2001 et pour cause de l'interruption sans justification des négociations par les États-Unis, la communauté internationale aspire à la mise en place d'un instrument juridique supplémentaire y compris un mécanisme de vérification.



Radio Habana Cuba